
René Rock

MITGLIEDERVERSAMMLUNG FDP REGIONALVERBAND SELIGENSTADT HAINBURG MAINHAUSEN

12.06.2017

FELIX WALTER AUS MAINHAUSEN EINSTIMMIG ZUM VORSITZENDEN DES FDP REGIONALVERBANDS GEWÄHLT

- Philipp Giel wird neuer Vorsitzender des Ortsverbands Seligenstadt
- Mitgliederversammlung wählt Vorstände neu

SELIGENSTADT – Die FDP-Mitglieder des Regionalverbands Seligenstadt Hainburg Mainhausen haben am 7. Juni 2017 neue Vorstände gewählt.

Für den Vorstand des Regionalverbands wurde Felix Walter aus Mainhausen einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Stellvertretende Vorsitzende sind Klaus Steiner aus Hainburg und Bernd Michael aus Seligenstadt. Wolfgang Horn aus Seligenstadt wurde als Schatzmeister bestätigt. Beisitzer sind Philipp Löser, Matthias Kemmerer, Hans Sengpiel, Jutta Förstemann, Gabi Bastian und Raimund Wurzel. Walter löst Bürgermeister Dr. Daniell Bastian ab, der nicht mehr kandidierte.

Philipp Giel wurde ebenfalls einstimmig zum neuen Vorsitzenden des Ortsverbands Seligenstadt gewählt. Seine Stellvertreter sind Christian Bengs und Andreas Kremer, Wolfgang Horn hat auch hier das Amt des Schatzmeisters inne. Als Beisitzer wurden gewählt Henning Berz, Steffen Thiel, Christoph Gschrey, Michael Langendorfer, Thorsten Fittkau, Raimund Wurzel und Hans Sengpiel. Der bisherige Vorsitzende Christian Bengs kandidierte nicht mehr für das Amt.

"Ich freue mich, dass mit Felix Walter und Philipp Giel zwei junge FDP-Politiker Verantwortung für Regionalverband und Ortsverband übernommen haben", kommentierte

René Rock, Vorsitzender des FDP Kreisverbands Offenbach-Land und der FDP Fraktion im Hessischen Landtag die Vorstandswahlen. "Wir sind jetzt in beiden Verbänden personell gut organisiert und aufgestellt. Damit können wir auch die ausgezeichnete Arbeit unserer Fraktion in der Seligenstädter Stadtverordnetenversammlung effizient unterstützen. Mein herzlicher Dank geht beiden bisherigen Vorsitzenden, Bürgermeister Dr. Bastian und Christian Bengs, deren berufliches Engagement andere Schwerpunkte nötig machte. Die FDP ist in Seligenstadt, Hainburg und Mainhausen aus der kreativen Gestaltung und Umsetzung kommunaler Politik dank ihres Einsatzes eine entscheidende Größe geworden".